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	Название проекта
	«Здоровый я – здоровая страна! - благоустройство и оснащение многофункциональной спортивной площадки учреждения образования

	Срок реализации проекта:
	2025 -2027

	Организация-заявитель, 
предлагающая проект
	Государственное учреждение образования «Старолядненская базовая школа имени Ф.П.Занько Лепельского района»


	Цель проекта
	Создание оптимальных условий для занятий физическими упражнениями, спортом, привития навыков здорового образа жизни различных возрастных групп учащихся, максимальное удовлетворение потребности детей и их родителей, педагогов в занятиях спортом и активном семейном отдыхе на открытом воздухе посредством благоустройства и оснащения школьной спортивной площадки. 

	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
	1. Изменение инфраструктуры спортивно-оздоровительной среды учреждения образования
2. Создание благоприятных условий для занятий физической культурой, спортом, досуга и отдыха для учащихся, их законных представителей и жителей микрорайона учреждения образования.
3. Формирование устойчивого интереса к регулярным занятиям физической культурой и спортом.
4. Пропаганда активных видов физкультурно-спортивной деятельности и здорового образа жизни.
5. Социализация учащихся через организацию спортивных мероприятий и соревнований совместно с учащимися других учреждений образования
6. Обеспечение занятости подростков во внеурочное и каникулярное время


	Целевая группа:
	Учащиеся учреждения образования, дети и подростки в возрасте от 3 до 16 лет других учреждений образования Лепельского района и жители микрорайона агрогородка Старое Лядно  

	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
	1.Разработка проектно-сметной документации по благоустройству и оснащению многофункциональной спортивной площадки.
2. Проведение работ по изменению инфраструктуры спортивно-оздоровительной среды школы: оборудование площадок для волейбола, баскетбола, мини-футбола, оснащение школьного стадиона спортивным инвентарём, устройство легкоатлетической беговой дорожки, уличных тренажёров, трибун с навесом.
3. Торжественное открытие многофункциональной спортивной площадки, проведение спортивного праздника «Спорт! Спорт! Спорт!».
4. Организация совместного досуга, спортивных мероприятий, праздников и соревнований учащихся совместно с учащимися школ района


	Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта:
	Занятия физкультурой и спортом в нашем учреждении образования имеет приоритетное значение. Учащиеся и воспитанники с удовольствием занимаются физкультурой и спортом. В учреждении образования уделяется большое внимание организации активных видов отдыха через систему спортивно-массовых и физкультурно-оздоровительных мероприятий для учащихся, родительской общественности и жителей агрогородка.
Однако спортивная площадка не соответствует современным стандартам. Отсутствуют необходимые атрибуты: беговая дорожка, площадки для волейбола, баскетбола, мини-футбола, спортивный инвентарь, уличные тренажёры, трибуны с навесом. Иные спортивные объекты в агрогородке отсутствуют.

	Дальнейшая деятельность по окончании проекта:
	     Многофункциональная спортивная площадка позволит расширить сеть объединений по интересам, спортивных секций, даст возможность организовать спортивный досуг детей и подростков,  населения агрогородка на высоком уровне.
      Даст возможность организовывать спортивные соревнования и праздники на районном уровне.

	Общий объем финансирования ( в долларах США)

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)


	Средства донора
	99 500 долларов США

	Софинансирование
	500 долларов США

	Место реализации проекта (область/район, город)
	Витебская область, Лепельский район, аг.Старое Лядно, ул. Центральная, 9А

	Контактные лица:
	Сазонова Эльвира Григорьевна, директор государственного учреждения образования «Старолядненская базовая школа имени Ф.П.Занько Лепельского района», 

моб.тел. +37533 3368389,
раб.тел.(802132)36946;

адрес электронной почты:
lyadnostar@roolepel.by















          
	Humanitarian Application

	Project title:
	"Healthy Me – Healthy Country! - improvement and equipment of a multifunctional sports ground at the educational institution"

	Project implementation period:
	2025 -2027

	Applicant organization proposing the project:
	State Educational Institution "Starolyadnenskaya Basic School named after F.P. Zanko of Lepel District"

	Project goal:
	Creation of optimal conditions for physical exercise, sports, and instilling healthy lifestyle skills among various age groups of students, maximizing the satisfaction of children, their parents, and educators in sports and active family outdoor recreation through the improvement and equipping of the school sports ground.

	Tasks to be accomplished within the project implementation:

	1. Change the infrastructure of the sports and health environment of the educational institution.
 2. Create favorable conditions for physical culture, sports, leisure, and recreation for students, their legal representatives, and residents of the educational institution's neighborhood.
3. Form a sustainable interest in regular physical culture and sports activities.
4.	Promote active forms of physical and sports activities and a healthy lifestyle.
5.	Socialize students through the organization of sports events and competitions together with students from other educational institutions.
6.	Ensure the engagement of adolescents during extracurricular and vacation periods.

	Target Group:
	Students of the educational institution, children and adolescents aged 3 to 16 from other educational institutions in Lepel District, and residents of the neighborhood of the agrotown Staroye Lyadno.

	Brief description of activities within the project:

	1. Development of project and estimate documentation for the improvement and equipment of the multifunctional sports ground.
2.	Conducting works to change the infrastructure of the sports and health environment of the school: equipping areas for volleyball, basketball, mini-football, providing the school stadium with sports inventory, creating an athletics running track, outdoor exercise equipment, and covered stands.
3. Grand opening of the multifunctional sports ground, holding a sports festival "Sport! Sport! Sport!".
4. Organizing joint leisure activities, sports events, holidays, and competitions for students together with students from schools in the district.


	Justification of the problem considering the initial situation in the project implementation region:
	Engaging in physical education and sports at our educational institution is a priority. Students and pupils enjoy participating in physical education and sports. The institution pays great attention to organizing active forms of recreation through a system of mass sports and health-promoting activities for students, parents, and residents of the agrotown.
However, the sports ground does not meet modern standards. Necessary attributes are missing: a running track, areas for volleyball, basketball, mini-football, sports inventory, outdoor exercise equipment, and covered stands. Other sports facilities are absent in the agrotown.

	Further activities after the project completion:
	     The multifunctional sports ground will allow for the expansion of interest-based groups, sports sections, and will provide the opportunity to organize high-level sports recreation for children and adolescents, as well as the population of the agrotown.
It will enable the organization of sports competitions and holidays at the district level.

	Total funding volume (in US dollars)

	Funding Source

	funding volume (in US dollars)

	Donor Funds
	99 500 $

	Co-financing
	500 $

	Project implementation location (region/district, city):
	Vitebsk Region, Lepel District, ag. Staroye Lyadno, Central Street, 9A

	Contact Persons:
	Elvira Grigoryevna Sazonova, Principal of the State Educational Institution "Starolyadnenskaya Basic School named after F.P. Zanko of Lepel District",

Mobile  +37533 3368389,
Work phone (802132)36946;

Email address:
lyadnostar@roolepel.by
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